



Rotary



Report

2023-24 No.8 令和5年12月15日

東京八王子西
ロータリークラブ

●会長標語

会長 神辺 和幸

ロータリーで会おう そして行動しよう

今週のプログラム

- 第2755回 (12/15)
- 会場 京王プラザホテル八王子

*卓話：ロンドン・リオ五輪 10種競技日本代表
右代啓佑氏 テーマ：「全力で取り組む先の大きな
成長を求めて～10種競技が教えてくれたこと～」

次回のプログラム

- 第2756回 (12/22)
- 会場 京王プラザホテル八王子

*年忘れ家族夜間例会

私は団塊ジュニアの前世代のちよつと前の断崖絶壁世代の1967年に北多摩の小平市で生まれ育ちました。市立の地元の中学校時代の同級生には、女子バレーで有名で後に八王子実践、全日本で活躍し、身長が東京タワーより1cm小さいと言われる大林素子さんや直木賞作家の木内昇さん、先輩には日ハムや日本代表監督をされた栗山英樹さんもいらつしやいます。当時は子供が溢れていた時代です。八王子同様、明くる、楽しく、先輩や後輩に囲まれながら過ごしました。

高校は親友の熱烈なお願い



環境測量証明業
株式会社環境管理センター
代表取締役社長
2023年1月入会 親睦・家族委員会

Mizunochi Kengo 水落 憲吾

イニシエーションスピーチ

Speech

水落憲吾会員

2023年12月1日(金)

があり、到底受かりもしないのに受験料の無駄遣いだと先生に言われながらも、親友の頼みと断れずに付き添いで受験、しかし、なんと前年が丙午だったために、生徒が少なかつたせいで、多めに合格を出してくれたお陰で奇跡的に國學院久我山高校に入学するも、成績はクラス55人中53番目。夏頃には55番と54番が早目に卒業され、ケツに火が付き慌てながらもどうにか卒業。部活は小、中学校から続いていたサッカー部に入部しましたが、これをまた、あまりのみんなの巧さ、レベルの高さに圧倒され尻尾を巻いて退部すると今度はあつという間に自称、清々しいバイク部の面々に拉致されてしまいい、ゴールを狙っていた青年はゴールなき公道を色々モヤモヤしながら晴れない心のまま不思議な感覚の時間を過ごし、一通り、青春を謳歌しながら昼夜問わず遊んでおりました。

付属でしたので内部入試により、大学へ進みました。大学時代は勉学に勤しむ事もなく、小金井にある工場で油まみれになりながらのバイトに明け暮れ、拳句の果てには、父の扶養から外れてしまいました。また、当時、大人気だったとんねるずさんの番組「ねるとん紅鯨団」に親友の彼女が勝手に私の名前

で応募。世間知らずの私は、若者にみんなオーディション通知が来るのかと疑いもせず、四ツ谷でのオーディションに参加。男女それぞれ200名の中から男女15名ずつが合格。なぜか選ばれます。実際放映では通常は5から6名位が映るのですが、私は30分番組で25分間独占し、公共の電波を汚してしまいました。しかし、それが何故か大変な反響がありまして、街で声をかけて頂く事が増え、放映日の翌日に銀座に出かけた父がやたらホステスさんたちからの評判が良かったらしく、このほか、やたら上機嫌で、唯一、父からかしたと褒められたというこれが我が家の劣性遺伝子物語の青春時代的一幕でもございます。

その後は、いい加減なまま、目指していたと言っよりも近くて便利な勤め先はないかと安易に考えていて、バブル最終年の平成2年に当時の多摩中央信用金庫(現 多摩信用金庫)に入庫させて頂きまして、7年間で社会人としての基礎をしっかりと教わり今があると深く感謝しております。大変にお世話になりました。人生としては、世の中の絶頂期を知らずに入った翌年から右肩下がりの失われた30年のまさに申し子となつて行く訳でございます。

世の中の動向など、どこ吹く風と新人の頃からこの世間知らずのお調子者は怖いもの知らずで、常識もなく、窓口でのご挨拶もまるで元氣なお寿司屋さんのようで「へいーらつしやい」くらいな感じ。良く上司から、もう少し金融機関らしくとよく教育を受けておりました。何も特技のない私は、先輩から言われた「挨拶さえしっかりしていれば、世の中はまず、間違いない」と言う言葉を頭から信じて、ただ只管に徹底しておりました。通りがかりの人には、町中、必ず大きな声で「おはようございます！」「こんにちは！」と挨拶だけを欠かさずにしていたら、何故かあつという間に先輩方を抜き去り、新人なのに全店営業成績が1位になるとい珍事も起きました。

また、高齢者の方々の全店でバス旅行の添乗員に抜擢されるとおばあちゃん子だった私は、話題に困る事なく、合わせる事ができたので、「銭形平次」「伝七捕物帳」「東山の金さん」の話題等、バス内や宴会は大いに盛り上がり、あだ名はさすがに御年配の方々ですから、私の世代ではありませんが、たまに柳亭痴楽となりました。そんな感じですから、次々に他支店の支店長から、うちも盛り上げて

くれと依頼が重なり、信金マンから盛り上げ役の添乗員によく変身しておりました。それもこれも、時代のお陰だったと後で気付くのですが、個人的に大変に勉強になる良い時代を過ごさせて頂きました。

そのような、落ち着き無い私も、26歳で結婚、三人の子供に恵まれ、今や孫一人の爺様に一昨年になりました。長女は家内と同じ保育士、長男は200万人フオロワーのYouTuber、ならびにまだまだこれからの44・4万人のYouTuber、次男は弊社に今年入社し営業マンとして諸先輩達からの御指導の元、修行中でございます。

当時、仲人には安藤謙治会員、由美子様のお夫妻に立って頂き、その頃から多くを学ばせて頂き、今も御子息である安藤謙一郎会員と公私ともに繋がっているのは、お二人からの頂いた深いご縁と心からいつも感謝しております。

挙式の際には黒須名誉会員にも都議会議員時代に御臨席を賜ったのも、若かった私には今でもまったく変わりませんが、迫りがある先生のお姿が深く、今でも鮮明に印象に残っております。

私は多摩信用金庫で骨を埋めるつもりでおりましたが、弊社が当時のJASDAQへ上場した事を機に、後継者の話が上がり、一からやり直す形でどっぶり文系でデブプリの29歳がどっぶ

り理系の弊社へ、転職となりました。ちなみに、父からは会社はお前とは関係ないから好きに生きろと常に言われていたのでまさに晴天の霹靂でございます。

弊社は昭和46年7月に創業し、平成6年にJASDAQに上場し、今年で53年目の企業となります。父が創業者で、私は実質三代目の社長となります。

弊社の業種は環境測量証明業という聞き慣れない分類ですが大枠ではサービス業でございます。まるでマジックのように無から有を生み出すという不思議な企業でございます。

仕事の内容としましては幅広いので一部分ですが、水質、大気、騒音振動、土壌、アスベストや放射能、海洋ではマイクロプラスチック等の調査分析、土壌汚染調査分析、除去工事や工場などの省エネコンサルや海上風力発電や再開発時や都心での高層ビル建設に伴う環境アセスメントや新シLABO立ち上げならびに運営のコンサルタント、農業資材の試験栽培、日本一の臭気測定分析や作業環境ならびに労働衛生コンサル、委託試験、汚染地に伴う不動産取引など、上げればキリがありません。

創業時の日本国内は経済成長、経済活動優先の真っ只中で、環境というよりは公害の時代でした。イタイイタイ病、水俣病、新潟水俣病、四日市ぜんそ

く等が数々発症する事態を招いてしまいました。

そのため、昭和42年に公害対策基本法制定同法では、公害防止のための事業者、国、地方公共団体の責務が明確になり、政府による環境基準制定等、公害対策の推進及び国民健康保護、生活環境保全を図りました。また、昭和46年には環境庁（現環境省）が設置されました。公害対策基本法制定は私の生まれ年、環境庁設置時に弊社の創業。不思議な繋がりでがこの仕事への運命、使命を強く感じております。

本音と建前。環境の話は、良いとは分かるが、なかなか環境に予算はつかない。それが環境ビジネスの歴史であったように思います。世界では確実にそれも変わって来ていますが、残念ながら、今でもまだ古い感覚が日本企業では、少なからず残っています。それは、今、世界では環境は必要経費または広告宣伝費やブランド力の向上に資するようになってきているのですが、まだ、環境は余計なコストと見ている経営者の方が日本国内には多いので、質は悪くても、安い方が良いという昔ながらの考えに至ってしまうようです。

私どもは、これからの未来を支える企業に必要な社会的責任を環境面からしっかりとサポートさせて頂ける前向きで未来志向のお客様と学びながら、歩みたいと思っております。

十二月三祝

師走

(じわす)

誕生花 カトレア
ストレチア



会員誕生祝

大田 吉彦 88回 (米寿)

森 明 86回

田辺隆一郎 83回

檜崎 博 79回

淵上 安 69回

高橋 光康 55回

平沼 北斗 54回

上田 達 53回

安藤謙一郎 51回

北澤 秀彦 46回

会員令夫人誕生祝

城所 敬子様

柿田和加子様

伊藤 彩子様

池田あゆみ様

立花 章子様

山本 淳子様

船江 綾子様

檜崎 悠里様

結婚記念祝

船江 栄次 33回

八木 知祥 29回

上田 達 25回 (銀婚式)

北澤 誠一 24回

(順不同 会員敬称略)



例会報告

第2753回 ● 2023.12.1 (金)

◇司会 松島 勝会場監督補佐

◇開会点鐘 神辺和幸会長

◇君が代斉唱

◇Rソング 奉仕の理想

◇食事と交歓 特別メニュー

◇出席報告・ニコニコ発表

杉本勝義出席・財務委員

会員109名中73名出席。

出席率71・57%。前々回11月

10日の出席率61・39%を

70・30%に修正いたします。

◇会長挨拶 神辺和幸会長

*通常例会としては11/10以

降の約1ヶ月ぶりとなります。

*11/13にはIMが開催され多

くの方々に出席いただきあ

りがとうございました。野口

IM実行委員長・石森ガバ

ナー補佐・町田グループ幹事

におかれましては大変お疲れ

様でございました。IMの第2

部では「持続可能なロータ

リー活動」をテーマにグルー

プ内の11クラブが特色を生か

して作成した動画が上映され

ました。当クラブは浅川会員に

作制していただき、相川社会奉

仕委員長と立花国際奉仕委員

長にご出演いただきました。

*11/18~23にかけて国際奉

仕委員会を中心にタイへ行っ

てまいりました。過去5年間に

設置をした浄水器の現状を

我々の目で確認したいとい

う目的でノンケームRCにご

案内していただきました。後

器はしっかりと稼働していま

したので引き続き3月に贈呈

して参ります。

*その時、バンコクプラポックラ

RCの方々とノンケームRCの

パスト会長・国分寺RCのパス

ト会長、水戸RCのプレジデ

ントノミーとの昼食会に参加

しました。水戸RCも来年以

降に浄水器設置事業をした

いそうです。

*11/21にはR13350地区

のガバナードであるウィッチャ

イさんがノンケームRCの例会

にお越しになり、当クラブの6

名もその例会に参加いたしま

した。昨年の関会長年度に友

好クラブの締結をいたしました

ので、2月のグローバル・グ

ラントに向けて協力をするとい

うことと、3月にはデイストリ

クト・グラントということで地

区補助金を利用して浄水器

を設置するというご挨拶を

いたしました。

*早いもので師走に入り、上半

期もそろそろ終わる時期に

なりました。前半は何かと地

区の事業が多かったのですが、

1月からは当クラブ独自の事

業がございますので、会員の

皆さまには引き続きご参加

いただき盛り上げていきたい

だければと思っております。

*個人的なことになります

が、本日当クラブ会員のクリニッ

◇幹事報告 市川 隆幹事

*11/12の多摩御陵の清掃活

動ではご協力をいただきました

誠にありがとうございます。当

日の記事がタウンニュースに掲

載されましたのでご覧いた

ければと思います。

*東京八王子南RCより、

11/23多摩未来メッセで開催

されたのヤングケアラア支

援のイベントへのご参加御礼を

いただきました。ご参加され

た皆さまありがとうございます。

*先程の理事会にて入会者1

名が承認されました。のち

ど皆さまへメール及びFAX

のご案内いたします。

*本日例会終了後に年次総会

を開催いたします。お帰りに

ならずにお願いいたします。

ようよろしくお願いいたします。

*来年2/26(月)27(火)に

地区大会が開催されます。

本会議は27日(火)で往復バスを

ご用意いたします。後日ご案内

を配信しますのでご返信を

お願いいたします。

*メールボックスに、ウィークリ

第7号、地区大会リーフレッ

ト、ロータリーの友を配付いた

しました。

*事務局の年末年始休暇は

12/27~1/4です。急なご

用事がございますたら、わた

くし幹事までご連絡をお願い

いたします。

◇新会員入会式

紹介者：小松政人会員

入会者：小川妙子新会員

◇委員会報告

相川 博社会奉仕委員長

長尾 健国際奉仕副委員長

*会員誕生祝 (順不同 会員敬称略)

大田吉彦(米寿)、森 明

田辺隆一郎、檜崎博、洲上安

高橋光康、平沼北斗、上田達

安藤謙一郎、北澤秀彦

*会員令夫人誕生祝

城所敬子様、神田和加子様

伊藤彩子様、池田あゆみ様

立花章子様、山本 淳子様

船江綾子様、檜崎 悠里様

*結婚記念祝 (順不同 会員敬称略)

船江栄次、八木知祥

上田 達 (銀婚式)、北澤誠一

◇卓話

スピーカー紹介

田村肇プログラマ奉仕委員長

スピーカー 水落憲吾会員

テーマ「イニシエーション・

スピーチ」

◇閉会点鐘 神辺和幸会長

中間決算報告・次年度理事

役員について満場一致で承認

いたします。

◇年次総会

2023.12.1(金)

◇神辺会長・新会員の小川妙

子さんへご入会おめでとう

ございます。水落会員イニシ

エーションスピーチ楽しみに

しています。

◇市川幹事・新会員小川妙子

様、入会おめでとうござい

ます。末長く宜しくお願

い致します。

◇安藤謙一郎・水落会員、イニ

シエーション楽しみにしてい

ます。誕生日ありがとうございます。

◇榎崎博・尊敬する水落会員

のイニシエーション楽しみに

しています。合せて誕生日

祝を頂きますので。

◇田辺、大田、高橋、北澤秀彦、

平沼、誕生祝いただきました

ので。

◇淵上・クリスマスは私の誕生

日です。お祝いありがとうございます。

◇塩野・小川妙子さん入会お

めでとうございます。水落

さんのイニシエーションたの

しみにしています。

◇金子、関、羽山、鳥羽、立花、

近藤、小松、宮原・新会員の

小川妙子さん、よろしくお

願いいたします。

◇榎崎雅彦、池田、山本俊明・

妻の誕生日お祝いをありが

とうございます。

◇石森、橋本・水落会員のイニ

シエーションスピーチ頑張っ

て。

◇町田・IMの御礼

◇山口・水落会員のスピーチ

を楽しみにしています。年

次総会宜しくお願い致しま

す。

◇神田・結婚30年のお花をい

ただきありがとうございます。

◇北澤誠一・結婚祝いた

ただきありがとうございます。

◇水落・師走もよろしくお願

いします。イニシエーション

スピーチ頑張ります。

◇小川・本日入会させていた

だきます。宜しくお願

い致します。(順不同・会員敬称略)

卓話 「帯状疱疹の病態と治療、ワクチンについて」

2023年12月8日(金)



岸田功典会員

帯状疱疹で一番有名な方って誰かといったら四谷怪談のお岩さんなんです。ひどいストレスがかかるとこんなお顔になった絵を見ると右側だったり左側だったり、いろいろなんですけど、帯状疱疹の特徴というのが実は片側ついでというのが実は片側ついでというのがあるんです。後でその話させていただきますけど、そもそも帯状疱疹って何かというと水痘なんです。皆さん小さいころに水痘をやった方、あるいはワクチンを受けられた方。ほとんどの方はされていると思います。水痘にかかると治つても、ウイルスっていうのは体の中に残ります。神経の中の神経節っていうところに潜んで、普段は免疫に抑えられているので、ウイルスがいつかまた暴れてやろうと、抑えながら待っているんです。それが大人になって何十年も経って忘れたところに、やはり皆さんストレスとか疲れ、ま

た年齢がちょっと上がってきて免疫力が下がったときにわーっと暴れ始めます。ウイルスの再活性化っていうのが起きて発症します。最初、痛みだけで出てくるのが非常に多いんです。いろんな体のどこの部位にも起きるんですが、例えば頭で起きたとき、頭がすごく急に痛くなってきた。片側だけすごく痛いので、偏頭痛じゃないかとか、お腹がすごく痛くなったので病院行って脳神経外科に行ったり消化器外科に行ったり、CTまで取って何も無いとなつて、その後数日経つてからブツブツが出てくるんです。そこで初めて帯状疱疹ってわかることが多いんです。

帯状疱疹の特徴なんですけど、これ片側なんです。両方に出ることはまずありません。両方に出るって帯状疱疹を見つけたら、これは世界的な症例になります。非常に珍しいケースです。絶対片側なんです。かゆいんですけど、言われる方もいるんですけど、まずかゆいってことがほとんどありません。痛みが強くなります。最初ちょっとかゆかったりっていうのはあるんですけど、主なものは痛みです。片側でピリピリした痛み、い

ろんな表現があります。針で刺されたような剣山で刺されたようなジッパーで引つ張られたような、いろんな表現があるんですけど、とにかく痛いんです。これは神経に潜んでたウイルスが神経を伝って暴れ出すんですね。神経にくっついて悪さをするので、すごく痛い神経痛なんです。神経痛ですからこれはやはり早期発見、早期治療が重要です。疫学的な話をしますと、これはもう古いデータなんですけど、年間約60万人が発症して、50歳以上が7割以上ということになります。発症率は50歳以上で上昇して、80歳までに3人に1人が経験されるという割合になります。早期診断が重要ですが、さつき申し上げたように発症が出てきて初めてわかるというところもあります。わかるところまで治療が遅れてしまうということもあります。2018年に迅速診断キットでコロナの検査キット、インフルエンザの検査キットみたいなのが発売されて、水泡をちよつとつぶしてさらすとわかるようになるというのがありますので、はっきりしない場合、例えば口にできる口唇ヘルペスなんかと混同されやすいんですけど、そういうのとも診断がつきやすいということもあつて、治療薬もあまり変わら

ないんですけど、量が変わってきますのでしっかりと診断をつけるという意味でもこういう便利なキットが出てきております。発症部位なんですけど、これが統計学的には、頭が大体、17%ぐらいですね。一番やはり体が多いですね。体幹部、そして腕ですね。足、いろんなところにできるんですが、困ったことにはやはり神経にくっついてきますので、いわゆる運動神経とかあるいは感覚神経、そういうところが麻痺してしまいます。例えば痛みが出るというのもあります。すし、例えばお腹近辺とか、いわゆる陰部の付近だったら便秘になつてしまふとか、おしっこが出づらくなつてしまふというのがあります。顔に出ると顔面神経麻痺を起こしちゃうたり、あと触つても全然感覚がわからなくなつちゃう。いわゆる神経に付随した様々な症状が出ます。非常に厄介でご存知のように神経って一回損傷しちゃうと、なかなか元に戻らないんですね。戻るといっても本当に1日で0・00何ミリずつ回復するとか、そんな次元なので神経損傷を起こしちゃつた方は本当に皆さん苦労されているんですけど、それと一緒になんです。ですから、早く見つけて早く治療してウイルスを叩かないといけないということになります。

合併症は本当にさまざまあります。体に起きた場合は動きが悪くなる。また、さつき申し上げたようにおしっこが出づらくなるとか、便秘になると筋肉が緩んじやうて、お腹がポコッと出っ張っちゃうヘルニアみたいな症状を起こすこともあります。多いのが痛みが半年から何年つて続いてしまうこともあります。多し、また耳が聞こえづらくなつたり、失明してしまつたり、あと顔面神経麻痺、顔が動かなくなつて本当にきれいに顔半分動かなくなつちゃうついでというのが、あります。首から上つていうのは、医療界では重症扱いという形で、入院して一週間7泊8日点滴治療することが望ましいと言われています。治療については軽い方だったら飲み薬を一週間飲んでいただければいいんですがやはりしっかりと点滴治療を一週間することが非常に重要なのも、もし首から上の帯状疱疹になつた場合は、ご相談いただいてすぐ入院して治療を受けるようにしてください。後から何とかしてくれついでいうのがききません。要は、神経がやられちゃうたら元に戻すことができないので、最初の診断、そして早期治療が非常に重要になります。神経痛なのに、やはり昔は薬がなかったの



お風呂に入ったたり温泉に行ったりして治していたと聞いております。そして一番帯状疱疹になられた方たちで多いのが帯状疱疹後、神経痛という痛みに見舞われます。帯状疱疹の後に痛くなつても、もちろん帯状疱疹のときから痛いですけど、それがずっと続いてっちゃうんですね。慢性的に続いて2割の方がそうなると言われてます。これは年齢が上がれば上がるほど、そして治療が遅れば遅れるほど割合が上がります。あまりにも痛いので、何にも集中できなかったり、悩んじゃったり、そして一人ではだんだん痛みで鬱になつちやったり、またご夫婦でいたら朝から晩まで痛い、痛い、と言っている本人もなんですけど、聞いているパートナーも鬱になつちやったり、というのがあります。不眠になつたり、体調を崩したりするということもあつて、かなり厄介な病気です。この痛みが続く場合というのは、ペインクリニック、麻酔科の先生たちが主にやつているんですけど、そういうところに行つてしっかりと痛みをコントロールをすることが重要となつてまいります。これはどこにでも起きます。胸の帯状疱疹でも、足の帯状疱疹でも顔でもなんですけど、特に頭が痛いという方たちが非常に悩んでいるらしいです。うちでも多くの方がそれで来られていて、もう半年から数年単位にわたって受診されていますので、しっかりと

治療しなければなりません。そうならないためにどうしたらいいかということで、帯状疱疹のワクチンが出るようになりまして、これは2種類ありますので、そこについて詳しく説明していきたいと思えます。50歳以上がこれは対象となつております。他のワクチンとも使えるということです。

まずワクチンというのはどういったものかという話なんですけど、生ワクチンと不活化ワクチンに大きく分けると分けられるんです。生ワクチンというのは最近、ウイルスの毒性や感染力、本当に生きてくるものをちよつと弱めてそれを体の中に入れてくれます。ですから、免疫力が低い人にこれをやっちゃうと、大変なことになつちやいます。水痘をやつたことのない人に入れちゃったら、もちろん水痘になりますし、帯状疱疹を発症しちゃう方もいるんです。生ワクチンってどういうものがあるかというと、ロタウイルスワクチンとか皆さんおなじみのBCGとか麻疹、風疹、水痘、おたふく風邪、こういったものは生ワクチンとして生きたものを入れていきます。逆に不活化ワクチンはコロナワクチンとかなんですけど、細菌やウイルスを加熱とか薬とかで処理して毒性なくしたり、殺したり、その一部分の死骸と

八王子市 帯状疱疹ワクチン 予防接種のお知らせ

8.1 接種対象年齢

50歳以上の方へ、今まで一度も公費による接種を受けたことがない方に無料の接種を行います。

高齢の方が受けやすい接種です。必要性を判断し、接種がよい時に受けましょう。

■ 接種の目的
帯状疱疹は、水痘ウイルスと同じウイルスが原因で発症します。子どもの頃に水痘にうつかると、後でウイルスが神経節に潜り込んで、高齢になると、免疫力が低下するとウイルスの再活性化が起ることで発症します。

■ ワクチンの効果
帯状疱疹の発症率をワクチン接種によって軽減することができます。接種希望者は、下記の効果や副作用を事前に、自分の状況やワクチン接種のタイミング、接種場所、接種方法、接種料金を確認してください。

	生ワクチン	不活化ワクチン
接種回数	1回	2回
接種方法	皮下注射	筋肉注射
発症予防効果	69.8%	96.6%
接種時期	5年程度	9年以上
副作用	・注射部位の腫れや痛み、5%以上 ・皮膚の発赤や発疹、1~5% ・アレルギー、1%未満	・注射部位の腫れや痛み、10%以上 ・発熱、1~10%未満 ・アレルギー、1%未満

接種できない方
・接種当日に発熱や体調不良がある方
・接種部位に傷や皮膚病がある方
・ワクチンアレルギーがある方
・ワクチン接種後、接種部位に腫れや痛み、発熱、アレルギー反応が強く出る方
・ワクチン接種後、接種部位に腫れや痛み、発熱、アレルギー反応が強く出る方

接種料金は、接種当日に接種料金を徴収いたします。接種料金は接種当日に接種料金を徴収いたします。

接種料金は、接種当日に接種料金を徴収いたします。接種料金は接種当日に接種料金を徴収いたします。

か成分を体に入れてそれで免疫力を作るといふものです。死んじゃつてたり一部の部分を入れていただけなので増殖することがないので、免疫力が下がった人、例えば抗がん剤治療を受けているとか、ステロイドを飲んでいたりとか、そういう方でもできるので、不活化ワクチンのほうがかなり便利です。どういったものがあるかというと、肺炎球菌ワクチン。皆さんもかなりなじみがあるかと思いますが、あと、ジフテリアとか百日咳、ポリオ、日本脳炎、インフルエンザなどはコロナとかなります。そうした不活化ワクチンがあります。

八王子市でも今年の8月から助成制度が始まり、他の自治体よりも非常にご評価いただけていて、すごく多くの方が申し込まれていると思うので、この中にももう既に打たれている方がいらつしやると思います。帯状疱疹のワクチンは先ほど2種類ありと申し上げました。国際的には今、不活化ワクチンの方が主流となつております。

次年度 第59代会長 山口丸出航準備へ

理事会にて次年度理事・役員が決定し、12月1日（金）例会終了後の年次総会にて承認されました。山口丸が半年後の出航に向けていよいよ準備開始です。会員の皆様のご協力をお願いいたします。



2024-25年度 東京八王子西ロータリークラブ理事・役員

- | | |
|---|--|
| <p>■ 役員</p> <p>会長 山口 寛</p> <p>直前会長 神辺 和幸</p> <p>副会長 相川 博</p> <p>会計 大石 和春</p> <p>幹事 塩野 明</p> <p>会場監督 田村 肇</p> | <p>■ 理事</p> <p>副幹事 町田 修一</p> <p>滝島 徳久</p> <p>職業奉仕委員長 池田 勝</p> <p>社会奉仕委員長 洲上 安</p> <p>国際奉仕委員長 松島 勝</p> <p>新世代委員長 立花 探</p> <p>プログラム委員長 平沼 北斗</p> <p>親睦・家族委員長 宮原 真吾</p> <p>広報委員長 諸星 宗幸</p> |
|---|--|



例会報告

第2754回●2023・12・8(金)

◇司会 平沼北斗会場監督補佐



司会／平沼会場監督補佐

◇開会点鐘 神辺和幸会長

◇Rソング 我らの生業

◇食事と交歓 中華

◇出席報告・ニコニコ発表

井上出席・財務委員長



出席報告・ニコニコ発表／井上出席・財務委員長

会員109名中63名出席。出席率61・76%。前々回11月13日の出席率43・56%をクラブの会費を使って実施の為100%に修正いたします。

◇会長挨拶 神辺和幸会長



会長挨拶／神辺和幸会長

*前回の例会でお伝えしたように、先週金曜日にオペをしました。大好きな全身麻酔で下腹を切開し、痛みは全くありませんでした。現在ダウンタイムで少し腫れていますが、も

う少し経てばスッキリしたお顔をお見せできるかと思えます。

*先日YouTubeでテレフオン人生相談というのを見まして、その中で良いことを言っていたのをメモしたのでご紹介したいと思います。「困難が無いことが幸せなのではなく、困難を乗り越えることが本当の幸せです」と、そういう風におっしゃっていました。仕事もロータリーもいろいろな出来事も、そういったことを二つ三つ乗り越えて人生というものを歩まないといけないなど改めて実感しました。

*R1では12月は疾病予防と治療月間です。本日は岸田会員に带状疱疹について卓話をさせていただきました。大変痛くて怖い病気と聞きしておられます。最近コロナはだいぶ収まってきましたが、インフルエンザが流行しているようです。マスクをしない生活になってきているので、忘年会や新年会シーズンに向けてぜひ皆さま方もご留意いただき、元気に例会でお会いできますようよろしくお願ひ申し上げます。

◇幹事報告 市川 隆幹事



幹事報告／市川隆幹事

*ガバナ1月信12月号の10月末

時点での会員数ページを各テーブルに配布いたしましたのでご一読をお願いいたします。

*東京府中ロータリーアクトクラブより、来年1/13(土)開催の創立55周年記念式典のご案内をいただきました。こちらでもテーブルに配布しておりますのでご参加希望の方は事務局までご連絡をお願いいたします。

*来年2/26(月)・27(火)に開催の地区大会ですが、今年度当クラブはガバナ1補佐輩出クラブですので、是非大勢の方にご参加いただきたくよろしくお願ひいたします。

◇米山特別寄付感謝状贈呈 山口 覚会員・瀬沼庄次郎 会員



◇委員会報告

北澤誠一親睦・家族副委員長

◇卓話

スピーカー紹介

橋本 孝プログラム副委員長

スピーカー

岸田功典会員

テーマ「带状疱疹の病態と治療、ワクチンについて」

◇閉会点鐘 神辺和幸会長

ニコニコボックス

●2023・9・22(金)

◇神辺会長・公私共にお世話になっております岸田会員の卓話楽しみにしております。

◇市川幹事・神辺会長、プチ整形成功おめでとございます。

◇岸田・なかなか出席できずごぶさたして申し訳ありません。今回5年ぶりの卓話となります。どうぞよろしくお願ひします。また、私事です。昨年1月に結婚、本年1月に娘が生まれまして。今度は家族ともどもどうぞよろしくお願ひします。

◆村内・先月は66回目の結婚記念日のお祝いを頂きました。また、妻の88回目の誕生日祝いも頂きました。ありがとうございました。

◇櫻崎博・医師、市議会議員、ロータリアンといろいろな顔をもつ岸田会員のスピーチ楽しみにです。

◇三浦、金子、赤上、磯間、山口、福田、池田、岸田先生の卓話楽しみにです。

◇田村・森崎・岸田さん、卓話がんばって下さい。

◇立花・岸田会員の卓話楽しみにです。父親になり、益々の活躍を祈念申し上げます。

◇橋本・岸田会員卓話、楽しみにです。火の用心

(順不同・会員敬称略)

東京八王子西ロータリークラブ

〒192-0083 東京都八王子市旭町 14 番 1 号 京王プラザホテル八王子 8F

TEL.042-649-3751 FAX.042-649-3753

https://www.hachioji-west-rc.org

会長 神辺和幸 幹事 市川 隆 広報委員会 浅川立憲 末木 博 船江栄次 及川久男 小林潔正 原 巖 平野智彦 天神敏博



皆様の投稿をお待ちしております。お気軽にお寄せください。

アイデアを上げよう : www.rotary.org